



Que el 2024 sea punto de inflexión



El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participó en la sesión ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Santa Clara, municipio por el que es diputado al Parlamento cubano

Freddy Pérez Cabrera, 29 de Diciembre de 2023

SANTA CLARA. —Hemos vivido un año sumamente duro, con un bloqueo recrudecido, pero aquí estamos. Por eso hay que hablar de lo difícil, pero también de lo heroico de este pueblo, que ha sabido resistir y crecer ante las adversidades, aseguró el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quien participó en la sesión ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular de este municipio por el que es diputado al Parlamento cubano.

«No nos rendimos, seguimos y por eso estamos aquí. Debemos convertir 2024 en un punto de inflexión y de esperanzas, lo cual no es imposible», expreso el mandatario, quien llamó a poner todos los esfuerzos en generalizar las mejores experiencias.

Respecto a las anunciadas decisiones que ha tomado el país para el próximo año, señaló que ninguna medida por si sola resuelve los problemas, y aclaró que algunas tienen riesgos, por lo cual deben ser bien diseñadas para evitar errores en su aplicación.

En otro momento de su intervención el Primer Secretario dijo que tenemos tres grandes problemas por resolver: el bloqueo recrudecido, los errores cometidos en medio de los riesgos en los que hemos vivido, y la acumulación de tendencias negativas, para cuya solución hay que trabajar duro, producir y repartir

de manera equitativa, y eso es socialismo.

Al hablar ante los delegados santaclareños, Díaz-Canel explicó que en las próximas semanas la máxima dirección del país orientará cómo deberá transcurrir su materialización, para disminuir fenómenos nocivos presentes en la sociedad, con un abordaje desde lo económico, lo ideológico y lo social.

Tenemos que continuar informando a la población para que pueda comprender el alcance y la envergadura de estas medidas, aunque desde ya podemos denunciar la postura de los grupos opositores a nuestra Revolución que las han calificado de «paquetazo neoliberal», y como siempre intentan tergiversar su verdadera aplicación y objetivos, expresó.

«Vamos a avanzar en 2024, porque la Revolución siempre ha sido luz aún después de la noche más oscura», señaló el dignatario, quien felicitó al pueblo de Santa Clara por el advenimiento del aniversario 65 de la Batalla de Santa Clara y del Triunfo de la Revolución.

En la Asamblea se discutieron, entre otros temas, la propuesta de presupuesto para el venidero año, teniendo como referencia para los debates los acuerdos del segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Parlamento, y los discursos en su clausura y en la del VII Pleno del Comité Central del Partido pronunciados por el mandatario cubano.

El teatro de la Universidad Central «Marta Abreu» de Las Villas, acogió la cita, en la que participaron 108 delegados, quienes también debatieron asuntos medulares como la atención a los planteamientos de la población, la aplicación y cumplimiento del plan de soberanía alimentaria y educación nutricional y los resultados al control realizado a la Empresa Eléctrica.

Junto al Presidente cubano asistieron a la cita, Osnay Miguel Colina Rodríguez, primer secretario del Partido en Villa Clara; el Gobernador del territorio, Alberto López Díaz, y Luis Morlote Rivas, diputado y presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución